
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 246/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Guilherme Daufenback de Maria
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, vem
por meio deste, requerer informações sobre a possibilidade de realizar a limpeza da
vala na rua dos Ferroviários em toda a sua extensão. 

Justifica-se esse pedido, pois a referida vala encontra-se obstruída,
dificultando o escoamento de água principalmente caso ocorra fortes chuvas no
município. Essa medida se faz necessária para evitar alagamentos e também o forte
odor, causados pelos dejetos lançados na referida vala.

Sala das Sessões, em 22 de março de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


